アとウクライナとが早期に停戦合意に至る道筋を付けるべく厳正中立外交に徹すべし。 、日本政府は、 ロシアが「悪」、ウクライナが「正義」と言った対米追従外交から脱却し、 ロシ

な対露経済制裁を即刻解除、停止すべし。 対米追従に基づく対露敵対政策を即時停止し、 日本の国益を著しく損なう不毛

平への外交努力を国際的に重ねるべし。 日本政府は、 厳正中立の外交姿勢を以て、 ロシアとウクライナとの間に立って早期停戦、

施すと共に、この地で戦火に追われたドンバス人民もウクライナ難民として認定するべし。 的な見地に立って、 、日本政府は、ウクライナ政府がウクライナ人民の殺戮を重ねるドンバス内戦を直視し、 これらドンバスの人民を断じて棄民とすることなく、 物心共に必要な支援を

に生活できるように、彼らに対する人権に配慮すべし。 在日ロシア人が、差別と偏見、それに風評被害などに遇うことなく、 れかを親に持つ子供らが、学校などで虐められないように著しく人権擁護に務めると共に併せて 一、日本政府は、在日ロシア人が陰惨な虐めに合っている現実を直視し、 在日ロシア人が日本で安全 ロシア人を父母のいず

めの特別軍事作戦であったことを認めるべし。 ルガンスク人民共和国の国家としての承認を行い、 一、日本政府は、今回のロシアによるウクライナに対する特別軍事作戦の原因が八年間、ウクラ 人民に対する虐殺と無差別攻撃を即時停止するように訴えると共に、ドネツク人民共和国および イナ政府によるドンバス無差別攻撃であるという認識に立ち、 ロシアの今回の行動が、 ウクライナ政府に対してドンバス 両国の安全保障のた

日本政府は、 対米追従外交の結果、 損われた日露関係の修復、 回復に即刻努力すべし

マスク、 、日本政府は自衛隊機を使用したウクライナへの防衛装備品(ヘルメット、防弾チョッキ、 ドローン)などの支援を即時停止し、 ロシアに対する交戦権の行使を即時停止せよ。 ガス

チスト、 も言わない不遜なウクライナ・ゼレンスキー政権に対して正式謝罪とその反日的な歴史観の是正 を断固要求すべし。 日本政府は、真珠湾攻撃をテロリスト扱いし、昭和天皇をヒトラー、ムッソリーニ同様のナ レイシスト扱いをし、 日本政府と日本国民が絶大、巨額な支援をしたにも関わらず謝礼

令和四年五月八日

日本の中立外交を要求する国民大会実行委員会